



Einweihung unseres Schulgartens



in der kath. Kindertagesstätte St. Anna

Am 01. Juni war es soweit. Wir konnten die Einweihung unseres neuen Gartens feiern.



Viele Eltern & Familienangehörige sind unserer Einladung gefolgt und so durften wir eine große Gästegemeinschaft zu unserer Einweihungsfeier begrüßen.

Mit den Kindern hatten wir ein kleines Programm vorbereitet, welches nun zum Besten gegeben wurde. Lieder & kleine Darbietungen erzählten von den Erlebnissen im Garten. Auch die Jüngsten Kinder der Einrichtung brachten als kleine Bienen verkleidet einen kleinen Frühlingsgruß.





Pfarrer Kensbock spricht den Segen. So kann einer reichen Ernte bestimmt nichts im Wege stehen ☺

Auf insgesamt 110 m² Pflanzfläche dürfen die Kinder unserer Kindertageseinrichtung nun fleißig gärtnern.



Gespannt schauen wir, wie Herr Northhoff als Vorsitzender des Kirchenvorstandes den „ersten Spatenstich“ macht und einen kleinen Apfelbaum pflanzt.

Herr Northhoff hat sich schon länger für einen Schulgarten stark gemacht. Dank seines unerlässlichen Einsatzes ist es nun endlich soweit, dass wir einen Schulgarten unser Eigen nennen dürfen.

Herr Northhoff setzt mit Hilfe der Kinder einen kleinen Apfelbaum



Nun muss unser kleiner Baum nur noch gut anwachsen und hoffentlich bald reichlich Früchte tragen.



Unser neuer Garten trägt übrigens den Namen: „St. Anna’s Gartenparadies“. Wir hoffen das unser Garten eben zu solch einem Paradies für unsere Kinder wird und wir ihnen auch dadurch Gottes gute Schöpfung nahe bringen können.

Annette Alex (Leitung)